

# フォトリフ

2/17木

## 町内小学校に図書を寄贈いただきました

公益社団法人塩釜法人会から町内小学校に向けて税に関する図書を寄贈いただきました。

塩釜法人会の青年部会が設立30周年を迎えた記念事業の一環で、青年部会の佐藤会長から町長に「利府の小学生たちの学習活動等にご活用いただけたら幸いです。」と目録が手渡されました。



利府のできごとを  
写真とともに  
おとどけします！

※撮影時のマスクを外しています。

2/16水

## 交通死亡事故ゼロ1年間達成

令和3年2月12日以来、町内で交通死亡事故が発生せず、令和4年2月13日をもって1年間を達成したことから、宮城県警察本部長から「讃辞」が贈られました。

今後も交通ルールを守り、交通事故のない、安全・安心なまちづくりを心がけましょう。



2/23水・祝

## 「ハマスカPRフェア」を開催しました

表松島の魅力をPRするイベントをイオンモール新利府南館で行いました。生のり、焼きのり、ワカメ等の海産物の販売のほか、段ブロック船づくり、ハマスカすごろくなどの体験ワークショップも実施し、親子で楽しむ姿が多く見られました。



※このイベントは宝くじの社会貢献事業「コミュニティ助成金」を活用して開催しました。

## イオンモール新利府で郷土資料館出張講座を行いました！

2月19日(土)にミニ勾玉づくり教室、23日(水・祝)に縄文かごづくり教室の出張講座をイオンモール新利府南館で行いました。当日は新型コロナウイルス感染症対策を講じながら多くの方にご参加いただき、教室を通じて楽しく歴史に触れる時間となりました。

